
26 августа в Чебоксарах прошёл протестный митинг 
в рамках Всероссийской акции протеста КПРФ «Поко-
лению «детей войны» - государственную поддержку 
и защиту!», организованный Чебоксарским городским 
и Чувашским республиканским комитетами КПРФ со-
вместно с региональным отделением Всероссийской 
общественной организации «Дети войны». Участники 
акции выразили протест жестокой, антинародной по-
литике властей, действия которых привели к возникно-
вению нетерпимого состояния, когда даже заслужен-
ные ветераны – «дети войны», составляющие гордость 
России, жертвовавшие за нее жизнь и здоровье, по-
ставлены на грань выживания.

Резолюция митинга была направлена в различные 
органы власти Чувашии и России. И вот в Чувашское 
республиканское отделение Всероссийской обще-
ственной организации «Дети войны» пришёл ответ из 
Управления Президента Российской Федерации по ра-
боте с обращениями граждан и организаций:

«Ваше обращение на имя Президента Российской 
Федерации в соответствии с частью 2 статьи 1 Феде-
рального закона от 2 мая 2006 года № 59-ФЗ «О по-
рядке рассмотрения обращений граждан Российской 
Федерации» направлено в Кабинет Министров Чуваш-
ской Республики для рассмотрения в порядке, установ-
ленном Федеральным законом от 19 июня 2004 года 
№ 54-ФЗ «О собраниях, митингах, демонстрациях, ше-
ствиях и пикетированиях».

Аналогичное письмо пришло и из Аппарата Прави-
тельства Российской Федерации. Консультант отдела 
по работе с обращениями граждан А. Козлов сообщил, 
что резолюция митинга направлена в Минтруд России 
и Кабинет Министров Чувашской Республики. 

Что ж, ждём реакцию чувашских властей…
В. Степанов,

председатель Чувашского республиканского 
отделения Всероссийской общественной органи-

зации «Дети войны».

РЕЗОЛЮЦИЯ ПРОТЕСТНОГО МИТИНГА 
СПУСТИЛАСЬ ИЗ МОСКВЫ В ЧУВАШИЮ

Г.А. ЗЮГАНОВ: 
«СПАСИБО ЗА ВАШУ ПОДДЕРЖКУ!»

Лидер КПРФ поблагодарил изби-
рателей, голосовавших за кандида-
тов КПРФ на выборах.

Позади единый день голосования и 
трудная предвыборная кампания, кото-
рая охватила 46 миллионов избирате-
лей. Эти выборы проходили в крайне 
сложной для нашей страны обстановке. 
По сути России объявлена экономиче-
ская война, которую для приличия пока 
именуют санкциями. Запад откровенно 
ведёт с нами борьбу на уничтожение. 
Этому невозможно помешать, не вос-
становив подлинный суверенитет, не 
вернув стране экономическую и финан-
совую самостоятельность.

Положение диктует необходимость 
опоры на собственные силы. Это требу-
ет особенно внимательного и ответствен-
ного отношения к проблемам внутренней 
политики. Опыт царской России сто лет 
назад научил, что невозможно эффек-
тивно противостоять внешнему против-
нику, когда страну разрывают внутренние 
противоречия. Однако, что бы ни вещало 
руководство страны, но за прошедший 
год жить стало лучше только лишь оли-
гархам: 26 богатейших олигархов страны 
добавили к своим капиталам ещё 17 мил-
лиардов долларов. А что же остальные? 
Около 22 миллионов наших сограждан 
выброшены за черту бедности. По при-
знаниям министров, больше половины 
бедных в России — это семьи с детьми.

Зная это, власть сделала всё, что-
бы не услышать голос своих граждан. 
Она провела выборы «по-тихому». По-
тому голосование проходило в самом 
начале осени. Потому во многих реги-
онах, включая столицу, люди даже не 
могли найти избирательных участков. 
Потому и явка в большинстве случаев 
была позорно низкой.

Для коммунистов же никакой тиши-
ны не было. Наша партия столкнулась 
с жёстким давлением. Вместо честной 
полемики и соревнования программ 
власть навязывала нам судебные тяж-
бы и чёрные политтехнологии. Наших 
кандидатов снимали под надуманными 
предлогами. На полную катушку вклю-
чились партии-обманки, которые весь 
год спали, не замечая проблем трудо-
вого народа. Их задача была проста: 
запутать неискушённых людей, которые 
и не заметили, что поставили отметку в 
бюллетене не за КПРФ, а за фальшивых 
«коммунистов».

И всё же власти не удалось заду-
манное в полной мере. КПРФ доказала, 
что остаётся ведущей политической 
силой и главным оппонентом «Еди-
ной России». Мы представили свои 
программные предложения, открыто 
обсудили их с избирателями. Партия 
продемонстрировала команду хорошо 
подготовленных специалистов, готовых 
реализовать на практике наши подходы 

к решению главных проблем страны. 
Достойно показали себя наши кандида-
ты в губернаторы, особенно наши ми-
лые и храбрые женщины. Депутатами 
разных уровней стали 1607 кандидатов 
от КПРФ. Это значительно больше, чем 
у «левой ноги» партии власти — спра-
вороссов. Это вдвое больше, чем про-
тащила ЛДПР с её бездонным реклам-
ным бюджетом, заполонившая страну 
своими агитками.

Мы благодарны всем, кто, отложив 
личные дела, помогал нам — словом 
и делом, в агитации и в работе на из-
бирательных участках. Мы выражаем 
искреннюю признательность нашим 
избирателям — людям высокой ответ-
ственности, верным своему гражданско-
му долгу, подлинным патриотам своей 
страны, пришедшим на выборы и отдав-
шим голос за лучшее будущее России.

КПРФ не снимает своих требований. 
Мы считаем, что наша программа «Де-
сять шагов к достойной жизни» полно-
стью сохраняет свою актуальность и 
востребованность. Мы обязуемся про-
должать борьбу за её воплощение и бу-
дем вести дело так, чтобы голос наших 
избирателей был услышан. Мы будем 
и дальше бороться за смену курса, за 
проведение новой индустриализации, 
за законодательную поддержку «детей 
войны», за принятие закона «Образова-
ние для всех».

Впереди нас ждут выборы президен-
та России. КПРФ пойдёт на них с опорой 
на свою программу и вашу поддержку. 
Мы помним слова В.И. Ленина: «Только 
тот победит и удержит власть, кто верит 
в народ, кто окунётся в родник живого 
народного творчества».

Геннадий Зюганов,
Председатель ЦК КПРФ.

Чувашский реском кПрФ и Чебоксарский горком кПрФ Приглашают граждан на Протестный митинг, 
который состоится 30 сентября в сквере в.и. ЧаПаева в Чебоксарах. наЧало в 11 Часов.

когда мрот 
сравняется 

с прожиточным 
минимумом?

Глава государства Вла-
димир Путин, уже вовсю 
заигрывающий с народом в 
преддверии президентских 
выборов, предложил с 1 ян-
варя 2018 года повысить ми-
нимальный размер оплаты 
труда с нынешних 71−72% от 
прожиточного минимума до 
85% (9489 рублей), а с 2019 
года — до 100%. Также Путин 
поручил внести соответству-
ющие предложения в Госду-
му вместе с проектом бюдже-
та на ближайшие три года. 

Напомним, размер МРОТ 
в России повысили в 2016 
году до 7,5 тыс. рублей, в на-
стоящее время он составляет 
7,8 тыс. рублей, в то время 
как прожиточный минимум — 
более 9,8 тыс. рублей.

Праздничные 
дни в 2018 году
Выходной день в субботу 

6 января следующего года 
будет перенесен на пятницу 9 
марта. С воскресенья 7 янва-
ря - на среду 2 мая, с субботы 
28 апреля - на понедельник 
30 апреля, с субботы 9 июня 
- на понедельник 11 июня, а с 
субботы 29 декабря - на по-
недельник 31 декабря.

В итоге трудящиеся будут 
отдыхать с 30 декабря по 8 
января, с 23 по 25 февраля, с 
8 по 11 марта, с 29 апреля по 
2 мая, 9 мая, с 10 по 12 июня 
и с 3 по 5 ноября.
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РЕЧЬ ИДЁТ о предоставле-
нии всем фракциям права самим 
определять свои приоритетные 
законопроекты, которые долж-
ны быть рассмотрены палатой. 
Разумеется, в порядке строгой 
очерёдности, где на первых по-
зициях априори президентские и 
правительственные инициативы 
и законопроекты, рекомендуе-
мые профильными комитетами 
к принятию, — в число таковых 
разработки оппозиции попада-
ют крайне редко. Так что как ни 
крути, а приоритет у буржуазного 
парламента один: неусыпно быть 
на страже интересов правящего 
класса, которые всегда находят-
ся в противоречии с интересами 
народных масс. Отсюда и все 
катаклизмы кризиса, умело под-
стёгиваемого международным 
капиталом.

Выступая в часе политических 
заявлений, лидер КПРФ Генна-
дий Зюганов подчеркнул, что 
России объявлена война на гео-
политическое уничтожение и без 
качественно нового финансово-
экономического курса, без про-
фессиональной управленческой 
команды нашу страну ждут боль-
шие потрясения.

Удар направлен против сырье-

вого и финансового секторов. 
Расчёт верный, ведь 77% дохо-
дов — это доходы от продажи 
сырья. Машиностроительный 
комплекс дал всего 6% доходов. 
Раскол в обществе достиг неимо-
верного размаха: нищих или ба-
лансирующих на грани нищеты 
— 55%,  и девять из десяти рос-
сийских граждан продолжают ни-
щать, в то же время 28 олигархов 
за последние полгода увеличили 
свой доход на 17 миллиардов 
долларов. В канун президентских 
выборов спецслужбам дано по-
ручение выяснить, в какие офшо-
ры уплыл из России 61 триллион 
рублей. Теневая экономика со-
ставляет 39%. Из одного трил-
лиона рублей нецелевых рас-
ходов удалось вернуть только 
один процент. Ежегодно Россия 
продаёт сырья на 20 триллионов 
рублей, а в бюджет попадает не 
больше восьми. Это наша дань 
Западу. Во времена ордынского 
ига взимали десятину со двора, а 
сейчас больше 50%.

Если стране объявлена война, 
надо вкладывать в человече-
ский капитал, заметил руководи-
тель фракции коммунистов, ведь 
именно от подготовленности 
граждан зависит исход этой вой-

ны. У нас из каждых 100 рублей 
расходной части бюджета на 
здравоохранение выделяется 3 
рубля, на науку — 3 рубля 20 ко-
пеек, на образование — 3 рубля 
60 копеек. А нужно как минимум 
в два раза больше. Но о чём во-
обще говорить, если даже закон 
о бесплатном молоке для школь-
ников, и тот никак не проходит.

Геннадий Зюганов затронул 
и другие проблемы: наполнения 
и исполнения бюджета, демогра-
фии, продовольственной безопас-
ности. На все эти вызовы у КПРФ 
есть ответ: программа «Десять 
шагов к достойной жизни», ба-
зирующаяся на принципиально 
иной финансово-экономической 
политике.

Председатель Комитета Гос-
думы по аграрным вопросам 
Владимир Кашин, обосновав-
ший позицию фракции КПРФ по 
ряду проблем, связанных с раз-
витием сельскохозяйственной 
отрасли, заметил, что надо не 
только восстанавливать полно-
масштабное финансирование 
программы развития сельского 
хозяйства, но и идти дальше. 
Для решения задачи обеспе-
чения продовольственной без-
опасности страны необходимо 
направлять в аграрный сектор 
10% расходной части бюджета, 
а не один процент, как сегодня. 
Вопросы ценообразования, обе-
спечения населения молочной 
и мясной продукцией, социаль-
ные проблемы крестьян — всё 
это вызывает сегодня тревогу у 
тех, кто любит землю и считает 
её стратегическим ресурсом го-
сударства. Владимир Иванович 

подчеркнул, что фракцией КПРФ 
подготовлены законопроекты по 
всем этим направлениям.

Депутаты приняли в первом 
чтении поправки в Бюджетный 
кодекс, дающие представите-
лям Счётной палаты РФ воз-
можность при рассмотрении 
проектов бюджетов государ-
ственных внебюджетных фон-
дов и отчётов об их исполне-
нии выступить с докладами на 
пленарном заседании Госдумы. 
Фракция КПРФ приняла участие 
в подготовке законопроекта и 
проголосовала за его принятие. 
По мнению первого заместите-
ля председателя Комитета по 
бюджету и налогам Валентина 
Шурчанова, Счётная палата РФ 
помогла бы разобраться с мно-
гомиллиардными дебиторскими 
задолженностями, которые об-
разовались по внебюджетным 
фондам в результате шатаний 
правительства, не знавшего, 
куда эти фонды пристроить. 
Оно то внедряло страховые 
взносы, то вводило систему 
единого социального налога, то 
отбирало внебюджетные фонды 
у Пенсионного фонда, то снова 
возвращало ему. Теперь этими 
фондами занимается налоговая 
служба. И в такой ситуации, по-
лагают депутаты-коммунисты, 
правительство обязано сделать 
переоценку труда налоговиков, 
на которых возложен огромный 
объём дополнительных функ-
ций. Принятие поправок в Бюд-
жетный кодекс, считают они, по-
может правительству вникнуть 
и в эту проблему.

«Правда».

РОСТКИ УСПЕХА В ПУСТЫНЕ БЕЗДЕНЕЖЬЯ
Парламентский дневник

Третья парламентская сессия седьмого созыва Госдумы, 
стартовавшая 13 сентября, началась с вопросов организацион-
ных: какие законопроекты должны быть рассмотрены в первую 
очередь, как разгрузить некоторые комитеты, несущие львиную 
долю нагрузки. Одобрены примерная программа законопроект-
ной работы палаты на осеннюю сессию и календарь рассмотре-
ния вопросов в сентябре. Очевидно, в ближайшее время будет 
сделан очередной ход игры в демократию, которую с избранием 
на пост спикера палаты Вячеслава Володина «партия власти» 
последовательно ведёт с оппозицией.

Напомним, что при Волкове И.А. у ООО 
«Теплоснаб» образовались огромные долги пе-
ред ООО «Газпром межрегионгаз Чебоксары». 
Меры по оплате долга Волков И.А. не принял, 
допустив неоднократное отключение подачи 
горячего водоснабжения потребителям. Суд, 
состоявшийся 17.10.2016 года, признал Волко-
ва И.А. виновным в причинении существенного 
вреда правам и законным интересам руково-
димой им коммерческой организации ООО «Те-
плоснаб», гражданам, постоянно и временно 
проживающим в многоквартирных жилых до-
мах г. Козловка и Козловского района, а также 
7 муниципальным бюджетным учреждениям 
г. Козловки и сельских поселений Козловского 
района, выразившегося в прекращении цен-

трализованной подачи горячей воды.
Суд назначил Волкову И.А. наказание в виде 1 

года 6 месяцев лишения свободы. Но на основа-
нии Постановления Государственной Думы от 
24 апреля 2015 года «Об объявлении амнистии 
в связи с 70-летием Победы в Великой Отече-
ственной войне 1941-45 годов» суд постановил 
освободить Волкова и снять с него судимость.

Между тем жители Козловского района до 
сих пор расплачиваются по огромным долгам 
перед поставщиками теплоресурсов, образо-
вавшимися в период руководства Волковым И.А. 
ООО «Теплоснаб».

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ.

Депутатские будни

На депутатский запрос В.С. ШУРЧАНОВА по 
вопросам причинения имущественного ущер-
ба, исполнения жилищного законодательства 
в Козловском районе поступил официальный 
ответ из прокуратуры Чувашской Республики.

В нем говорится, что вопросы взыскания с 
бывшего руководителя ООО «Теплоснаб» Коз-
ловского района Волкова И.А. денежных средств 
в размере причиненного ООО «Теплоснаб» и 
ООО «Газпром межрегионгаз Чебоксары» явля-
лись предметом судебной оценки.

«Решением Арбитражного суда Чувашской 
Республики от 22.08.2017 года удовлетворено 
требование конкурсного управляющего ООО «Те-
плоснаб» о взыскании с Волкова И.А. ущерба, 
причиненного преступлением, в размере 3 млн. 
рублей.

Заочным решением Нижегородского районно-

го суда г. Нижний Новгород от 15.08.2017 года удо-
влетворены исковые требования ООО «Газпром 
межрегионгаз Чебоксары» о взыскании с Волкова 
И.А. причиненного материального ущерба в сум-
ме 9 млн. рублей.

По факту бездействия органов местного само-
управления по организации поставки коммуналь-
ных ресурсов прокуратурой Козловского района 
22.06.2017 года в суд направлено исковое заяв-
ление о возложении на администрации Козлов-
ского городского поселения и Козловского района 
обязанности организовать на территории муници-
пального образования горячее водоснабжение и 
отопление. Исковое заявление находится на рас-
смотрении».

И.Г. Сахаров,
и.о. прокурора республики,

старший советник юстиции. 

ЗАПРОС-ОТВЕТ

КАЖДОЕ КРЫЛЬЦО - 
В БЕЗОБРАЗНОМ СОСТОЯНИИ

Местное отделение КПРФ провело подворный 
обход жилых домов по ул. Трудовая и ул. Ильича. 
При этом выяснилась ужасная картина. Практи-
чески в каждом доме крыльцо подъезда - в без-
образном состоянии. Такое крыльцо представля-
ет опасность для людей: повсюду торчит острая 
арматура, сколы и острые углы щебня. Многие 
десятилетия ремонт не проводится. Получается, 
что власти города безразличны к здоровью своих 
граждан. Прокуратура и Роспотребнадзор также 
безучастны. А ведь жильцы домов платят нема-
лые деньги на содержание жилья и текущий ре-
монт. Спрашивается, куда же эти деньги расходу-
ются? 

Просим считать данную публикацию обраще-
нием в жилищную инспекцию и прокуратуру ре-
спублики, а также к главе города Канаш.

Местное отделение КПРФ намерено и дальше 
защищать интересы граждан и добиваться реше-
ния проблем.

Канашский горком КПРФ.

ПОВСЮДУ - СПАД
Бесстрастная статистика зафиксировала, что в 

Чувашии наблюдается резкое снижение объёмов 
строительства. За восемь месяцев строительных 
работ выполнено без малого на 20% меньше, чем 
за аналогичный период прошлого года, сообщает 
Чувашстат. Снижение производства также наблю-
дается в металлургии – на 10,4%, на 8,8% упал 
выпуск автотранспортных средств, прицепов и по-
луприцепов, на 8% - напитков, на 7,5% - электроо-
борудования, на 4,2% - продуктов питания, а мяса 
– на 2,3%. Поголовье свиней в сравнении с 2016 
годом сократилось на 16,3%.
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Вести  из Козловского района

ДИАЛОГ С ОБЩЕСТВОМ

СЪЕЗД СПЛОТИЛ КОММУНИСТОВ

ВОПРОСАМИ ЭКОЛОГИИ                  
НАДО ЗАНИМАТЬСЯ

Ко мне обращаются люди с различными 
просьбами, в том числе и по вопросам экологии.

На другом берегу Волги находится город 
Волжск Республики Марий Эл. Его предприятия 
время от времени делают вредные выбросы в 
атмосферу. При сильном ветре они попадают в 
Козловку. Ранним утром эта пелена вытягивает-
ся даже до станции Тюрлема. Козловчанам тя-
жело дышать таким воздухом. Поневоле задума-
ешься, не являются ли вредные выбросы одной 
из причин высокой смертности в районе?

Жители поселковой части Козловки не раз 
жаловались на то, что они буквально задыхают-
ся дымом из котельной одной из фирм на тер-
ритории бывшего завода ККАФ. Об этом в своё 
время писал районный депутат В.А. Потапов. Но 
всё так и осталось без изменений.

Люди надеются, что власти обратят внима-
ние на данную проблему.

Уже более полугода, как в Козловском райо-
не у руля власти новое руководство. Но дела 
идут, прямо скажем, ни шатко, ни валко. Денег в 
казне хватает разве что на зарплату бюджетни-
кам и выплату долгов газовикам. Не так давно 
даже просили предпринимателей собрать 300 
тысяч рублей на ремонт центральной улицы го-
рода Козловка. Растут цены на продукты пита-
ния. Люди недовольны низкими доходами. Вор-
чат на плохое состояние местных дорог. Нет 
серьёзных успехов ни в промышленности, ни 
в сельском хозяйстве, ни в социальной сфере. 
Новый остановочный павильон в деревне Пин-
диково высшие районные начальники открыли 
так, будто построили завод или школу. Похоже, 
за полгода это стало самым значимым объек-
том, который построили в районе.

На фоне всего этого местные руководители 
усиливают давление на людей, в чём-либо не 
согласных с ними. Первый тревожный сигнал 
прозвучал в феврале. Тогда на ежегодном от-
чёте городских властей перед населением жур-
налистка газеты «Знамя» М. Храмкова задала 
два острых вопроса про пристань и лужу около 
детсада на улице Николаева. После этого у неё 
начались неприятности на работе. Затем насту-
пила очередь предпринимателя из села Байгу-
лово Николая Ермолаева. В середине апреля 
он пришёл на приём к главе районной адми-
нистрации. И там, судя по всему, между ними 
состоялся нелицеприятный разговор. Теперь 
байгуловским предпринимателем занимаются 
правоохранительные органы. 1 мая коммуни-
стам не согласовали проведение праздничного 
мероприятия на Базарной площади Козловки. 
Им пришлось проводить митинг около кинотеа-
тра «Октябрь». Ну и самый возмутительный 
эпизод произошёл в мае. Пионерскую линейку в 

деревне Картлуево власти района назвали «не-
санкционированным митингом», брали по это-
му поводу объяснения с ребят и их родителей. 
Примечательно, что молодая гвардия «Единой 
России» свободно проводит свои мероприятия, 
а ребят из единственного в районе пионерского 
отряда замучили допросами. Первого секрета-
ря райкома КПРФ И.Е. Кузнецова власти никог-
да особенно не жаловали. А в течение июня 
ему дважды пришлось давать объяснения по-
лиции после жалоб властей. 

Об отношении власть имущих к представи-
телям общественности говорит такой эпизод. 18 
апреля состоялась встреча главы районной ад-
министрации с руководителями оппозиционных 
партий и общественных организаций. Встреча 
была назначена на 14 часов, но началась в 14 
часов 30 минут. То есть общественникам при-
шлось ждать целых полчаса. Ровно в 15 часов 
глава прервал встречу и сказал, что ему надо 
срочно ехать. И не все присутствовавшие смог-
ли задать ему вопросы. 

Многие пользователи социальных сетей 
совершенно справедливо критикуют власть в 
интернете, ставят острые вопросы, поднимают 
важные проблемы. Почему власти никак на это 
не реагируют? Можно ведь открыть своего рода 
общественную приёмную в социальных сетях. 
Но властям, похоже, гораздо легче закрываться 
от граждан, чем работать с ними.

По-моему, новому руководству района нуж-
но поменять стиль работы. Прекратить давле-
ние на оппозицию. Начать диалог с обществен-
ностью. Активизировать работу общественного 
совета при главе районной администрации. Ве-
сти разговор с людьми в социальных сетях. 
Иначе пропасть между властью и народом бу-
дет только углубляться.

ПРАВДА - НАШЕ 
ГЛАВНОЕ ОРУЖИЕ
Трудно правдиво писать о том, что сегодня проис-

ходит в Козловском районе. Потому что мало объ-
ективных статистических данных.

Один мой знакомый фермер пришёл в адми-
нистрацию сдавать статистические данные по 
количеству голов скота. Там недовольны: «По-
чему указал так мало?». «Сколько есть, столько 
и указал!» «Надо больше указать!» «А зачем это 
надо?» - возмутился фермер. «Это не вам, а нам 
надо!» - сказал ему чиновник. У нас по отчётам 
во всех категориях хозяйств числится 2700 голов 
скота. А у ветеринаров данные по количеству ско-
та ещё больше. И кому верить? Скольким ферме-
рам чиновники «посоветовали» указать большие 
цифры?

Зимой в Козловке прошли соревнования в рам-
ках «Лыжни России-2017». Официальный сайт 
рапортует: в этом спортивном мероприятии при-
няли участие 1700 козловчан. Люди недоумевают: 
откуда такие цифры? Было гораздо меньше. Про-
сто надо показать, что спорт в районе развивает-
ся. По статистике у нас аж 40% населения зани-
мается физкультурой и спортом. А в реальности 
в районе даже футбольной команды нет. На ста-
дионе «Юность» жители косят траву и увозят её 
домой на тележках.

Говорят, что район занимает 6 место в респу-
блике по росту промышленного производства. От-
куда такой оптимизм? Пару лет назад пришлось 
мне услышать такую историю. Главный бухгалтер 
одного из предприятий пришёл в администрацию 
сдавать данные. Они уже были завышены. Но от-
чет не приняли. Нужны были ещё большие циф-
ры. Мы вправе спросить у властей: а сколько за 
время вашего правления в районе построено за-
водов при финансовой поддержке государства? 
За всё время «реформ» больше заводов разори-
ли, чем построили.

Статистика говорит - средняя зарплата по 
району - 16800 рублей. А в городе почтальоны, 
уборщицы, слесари, нянечки и др. получают 7 - 9 
тысяч рублей. Почему от такой высокой средней 
зарплаты козловчане уезжают на заработки в Мо-
скву, Казань, на Север? Не из-за любви к туристи-
ческим экскурсиям, а надо семьи кормить.

Власти никогда нам не скажут правду. Она им 
не нужна. Но и многие простые козловчане не 
желают знать правды. Иным выгоднее и удобнее 
жить, не снимая розовых очков. Потому что дей-
ствительность пугает обывателей. Лучше ничего 
не видеть, никого не слышать и жить так, чтобы 
тебя не трогали. И всегда во всём поддерживать 
тех, кто сидит на вершине власти. Такие люди 
лучше будут ругать того, кто говорит правду, чем 
того, кто эту правду от них скрывает.

Козловчане должны знать правду! Правда 
- наше главное оружие в борьбе за справедли-
вость!

А ЦЕНЫ ВСЁ РАСТУТ И РАСТУТ
Каждую неделю сотрудники отдела промышленности районной администрации посещают 11 

магазинов в городе, узнают цены на 18 видов продуктов питания и передают эти данные в Мини-
стерство экономического развития Чувашии. Потом эти данные размещаются на официальном 
сайте Козловского района. 

Как известно, в России существует закон, ограничивающий рост цен. По нему, если цены на 
социально-значимые товары поднимутся в течение месяца более чем на 30%, то власти имеют 
право принимать меры. Но данный закон очень часто просто не действует. Не так давно, на-
пример, существенно выросла цена на гречку, но всё это осталось без последствий. Простым 
людям тяжело оттого, что цены постоянно растут. Но чиновники ничего не могут сделать с этим 
по объективным причинам. Они, конечно, собирают предпринимателей, просят их сдерживать 
рост цен. Но частный торговец вовсе не обязан слушать чиновников.

Мы живём в условиях рыночной экономики, и поэтому цены постоянно меняются. А заработ-
ная плата и пенсии растут гораздо медленнее. Как всё это терпеть простым людям?..

В Государственной Думе РФ лежит законопроект фракции КПРФ о введении государственно-
го контроля за уровнем цен. В нём идёт речь об основных продуктах (хлеб, молоко, мясо, дет-
ское питание и др.). Проектом закона предлагается ограничить уровень торговых наценок. Для 
переработчиков, предприятий общественного питания и организаций розничной торговли – 15% 
от отпускной цены производителя, для оптовых торговцев - 10%. Данный закон, если будет при-
нят, может хоть как-то защитить людей. Беда в том, что партия власти вовсе не горит желанием 
помогать простому народу. Противниками регулирования цен, полагаю, выступят и крупные тор-
говые сети. Коммерческая выгода богачей всегда была выше интересов населения…

ВЕТХИЙ ДОМ ПРОСИТ        
ПОМОЩИ

Дом 34 по улице Молодёжной в Козловке 
известен своей неблагоустроенностью. Од-
ноэтажное здание коридорного типа, постро-
енное в 1986 году, за время эксплуатации 
обветшало. Крыша протекает – на стенах 
следы потёков, по углам трещины. Тусклые 
лампочки еле освещают коридор. Туалет на 
улице, в ужасном состоянии. Канализаци-
онные колодцы во дворе без крышек, того и 
гляди кто-нибудь провалится.

Уставшие от безысходности жильцы 
наконец-то решились взять ситуацию в свои 
руки. Провели общее собрание, на которое 
пригласили представителей управляющей 
компании «Доверие», районных и городских 
властей, а также Козловского райкома КПРФ. 
Был избран совет дома. Люди решили со-
вместными усилиями добиваться улучше-
ния своих жилищных условий, готовя обра-
щения в различные инстанции. Коммунисты 
будут следить за ходом событий и оказывать 
жильцам дома посильную помощь.

Материалы полосы подготовил            
Марат Волгин.
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Поздравляем!

С юбилеем:
Немешкин Владимир Иванович, Красночетайский рай-

он.
Дмитриева Валентина Дмитриевна, Герой социалисти-

ческого труда, (Асхвинское ПО), Канашский район. 
Парфёнов Сергей Юрьевич, Алатырский район.

С днём рождения:
Данилов Григорий Владиславович, депутат Государ-

ственного Совета Чувашской Республики от КПРФ.
Петров Иван Кириллович, Красночетайский район.
Яковлев Пётр Фёдорович (Атлашевское ПО), Чебок-

сарский район. 
Тумарёва Надежда Анатольевна, Алатырский район. 

ВРЕМЯ ВЫБИРАТЬ «ПРАВДУ»!
Во всех почтовых отделениях проводится 

подписка на газету «ПРАВДА» на первое полугодие 2018 года. 
Индекс газеты прежний – 50 102.

За что руководителю 
многомиллионная премия?

СЕМИМИЛЬНЫЕ ШАГИ ОПТИМИЗАЦИИ

Канашский райком КПРФ и Среднетатмышское ПО с 
глубоким прискорбием извещают о кончине ветерана пар-
тии

Иванова Василия Ивановича
и выражают искренние соболезнования его родным и 

близким.

Канашский райком КПРФ сообщает об уходе из жизни 
коммуниста

Углёвой Людмилы Петровны
и  выражает искренние соболезнования её родным и 

близким.

Комсомольский райком КПРФ выражает искренние 
соболезнования члену райкома партии Чернову Юрию 
Адольфовичу в связи с уходом из жизни его 

брата Валерия.

«Почтовому отделению требуются операторы». Такие 
объявления в Ишлеях уже всем набили оскомину. Почему 
операторы требуются почте постоянно? А всё очень просто 
и банально. Зарплата оператора 8 тысяч рублей. Как прави-
ло, на этой ответственной работе заняты молодые девуш-
ки, женщины. Многие из них семейные. «Не желаю из-за 8 
тысяч рублей протирать юбку и тратить время», - сказала 
одна из уволившихся операторов. Действительно, на такую 
зарплату не больно-то позаришься.

И тут в газете «Правда» читаю, что генеральный директор 
«Почты России» Дмитрий Страшнов получил премию в раз-
мере 95,4 миллиона рублей. Не многовато ли для ОДНОГО 
работника на фоне тотальной нищеты сотен тысяч подчи-
нённых сотрудников? И ведь речь идет не о частной фирме, 
а о государственном предприятии, каковым является Почта 
России. Имеет ли руководитель моральное право на такое 
вознаграждение? Не лучше ли поделить эту многомиллион-
ную премию на всех рядовых работников Почты России? В 
качестве вознаграждения за нелегкий труд..

Похоже, нашим властям сегодня не до рядовых сотруд-
ников государственных предприятий и до многих других, 
скатившихся за черту бедности. Наверно, о нас опять вспом-
нят только перед президентскими выборами, посулят манну 
небесную, чтобы заполучить голоса избирателей…

Р. Якупов,
с. Ишлеи.

ЛУЧШИМ ПЕРВИЧКАМ - 
ВЫМПЕЛЫ

На заседании бюро Козловского райкома КПРФ под-
ведены итоги деятельности первичных отделений партии. 
Их  в районе 19. Первый секретарь РК КПРФ И.Е. Кузнецов 
вручил вымпелы секретарям первичек, занявших призовые 
места: Ю.И. Петрову (Карачевское ПО), В.М. Парашину 
(Козловское ПО-1), Ю.Г. Аниферову (Козловское ПО-2), Д.Г. 
Никитину (Можарское ПО) и Г.Е. Егорову (Старотюрлемин-
ское ПО).

Марат Волгин.

13 сентября в администрации Москов-
ского района города Чебоксары прошли 
публичные слушания по вопросу реорга-
низации Городской детской больницы №3 
в форме присоединения к ней Городской 
детской больницы №1. Основные задачи, 
которые предполагается решить за счет ре-
организации: улучшение качества оказания 
медицинской помощи населению, создание 
централизованного управления педиатри-
ческой службой в Чебоксарах и устранение 
проблемы дефицита врачебных кадров.

В общем, в городе решили создать одну 
детскую клиническую больницу. При этом 
все поликлиники остаются на местах, вся 
медицинская помощь будет оказываться 
в тех же подразделениях и теми же спе-
циалистами. При получении медицинской 
помощи пациентам не придется ездить из 
района в район за результатами обследо-
ваний, вся необходимая информация будет 
передана участковому врачу. А объедине-
ние больниц только увеличит доступность и 
качество медицинской помощи, утверждают 
чиновники. Оптимизация коснется только 
части управленческих и административно-
хозяйственных должностей, которые друг 
друга дублируют. В целом реорганизация 
учреждений участниками публичных слу-
шаний была поддержана.

В июле на заседании Кабмина Чувашии 
рассмотрели вопрос о реорганизации че-
боксарской Городской клинической боль-
ницы № 1 в форме присоединения к ней 
Городской больницы № 7. Официальная 
причина слияния – нехватка медицинских 
кадров в больнице №7, а также улучшение 
качества и доступности оказания медицин-
ской помощи населению. При этом сокра-
щается управленческий персонал.

В конце прошлого года на заседании 
правительства республики поднимался во-
прос о реорганизации бюджетного учреж-

дения «Больница скорой медицинской 
помощи» Минздрава Чувашии в форме при-
соединения к нему бюджетного учреждения 
«Красноармейская центральная районная 
больница». Тоже вроде как под благими на-
мерениями: создать оптимальные условия 
для модернизации и повышения качества 
оказания услуг за счет эффективного ис-
пользования кадровых, технических и тех-
нологических ресурсов реорганизуемых 
учреждений, а также в целях рационально-
го использования государственного имуще-
ства.

Впрочем, сути оптимизации все эти бла-
гие намерения не меняют. Да и пропиарен-
ный республиканский проект – строитель-
ство поликлиники на проспекте Ленина в 
Чебоксарах стоимостью под 600 млн. ру-
блей – до сих пор топчется на месте…

В рамках реформы здравоохранения, 
основу которой составляет оптимизация, 
под удар реформаторов попало именно 
первичное звено. Стал расти объём плат-
ных медицинских услуг. В Чувашии в 2016 
году он превысил 3,2 млрд. рублей. Для 
сравнения: на финансирование здравоох-
ранения из всех бюджетных источников за 
год было направлено 16,4 млрд. рублей.

С. Петров.

Выплаты пенсионерам, за исключением 
работающих, в следующем году будут проин-
дексированы на размер инфляции, много раз 
обещал премьер-министр России Дмитрий 
Медведев. С 1 февраля следующего года 
пенсии неработающим пенсионерам плани-
ровалось проиндексировать на 3,8%. Но 18 
сентября на заседании кабмина глава прави-
тельства озвучил, что индексация начнётся 
уже с 1 января, и пенсии могут быть увели-
чены на 4,5%. При средней пенсии по стра-
не в 13,7 тыс. рублей это составит около 600 
рублей. Работающие пенсионеры надбавку к 
пенсии не получат.

Напомним, индексацию выплат работаю-
щим пенсионерам отменили с 2016 года. В 
ПФР подсчитали, что эта мера сэкономила 
государству 46 млрд. рублей в прошлом году 
и сэкономит еще 60 млрд. в этом. При этом 
министр труда и социальной защиты Максим 
Топилин сообщил, что кабмин не снимает с 
повестки вопрос о возобновлении индекса-
ции пенсий работающим пенсионерам. 

Предполагается, что в 2019 и 2020 годах 
пенсии граждан будут проиндексированы на 
4%. Ожидается, что к 2020 году размер стра-
ховой пенсии по старости увеличится на 13% 
и достигнет 14,9 тысячи рублей.

99,7 млрд. рублей будет выделено из фе-
дерального бюджета России на доведение 
размера пенсий до регионального прожи-
точного минимума и выплаты соцдоплат. Об 
этом рассказал глава Пенсионного фонда 
России Антон Дроздов. Он отметил, что до 
прожиточного минимума поднимут пенсии 3,9 
миллиона россиян в 69 субъектах РФ.

  Эксперты считают, что повышение пен-
сий на 4,5% похоже на предвыборный пода-
рок, причем не очень щедрый. Он предъяв-
лен на фоне того, что в течение последних 
лет положение пенсионеров ухудшалось, и 
их покупательская способность падала. Та-
ким образом, речь идет лишь о компенсации 
того, что уровень пенсий не подтягивали до 
растущих цен во время кризиса. Кроме того, 
за этим «подарком» в будущем могут после-
довать, наоборот, лишения: если посмотреть 
на пенсионную программу правительства и 
планируемые реформы, то мы увидим, что 
там ничего хорошего нет ни для действующих 
пенсионеров, ни для будущих. Но повышение 
пенсионного возраста — это только полбеды, 
меняются еще и общие правила начисления 
пенсии, условия для получения трудовой 
пенсии, что создаёт серьёзные угрозы для 
получателей.

КОМУ И НАСКОЛЬКО ПОВЫСЯТ ПЕНСИИ 
В 2018 ГОДУ?


